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Arcore finalmente ha il suo monumento 
per i martiri delle foibe

Ci siamo riusciti! Arcore, fi-
nalmente, ha il suo monu-
mento dove commemorare 
i martiri delle foibe.
Sabato 10 febbraio, sotto 
la pioggia, è stata inaugu-
rata l’opera. Nonostante il 
maltempo, erano davvero 
tante le persone presenti che hanno 
voluto in questo modo testimoniare 
l’importanza del momento.
Durante e dopo la Seconda Guerra 
Mondiale, queste cavità naturali 
divennero il luogo di esecuzione di 
migliaia di persone, principalmente 
italiane, ma anche di altre etnie, da 
parte delle forze partigiane jugo-
slave. 
I Caduti delle Foibe rappresentano le 
vittime di questa brutale pratica di 
violenza, che includeva fucilazioni di 
massa, torture e sevizie. Le vittime 
venivano gettate nelle foibe (pro-
fonde cavità carsiche presenti in di-
verse regioni dell’Adriatico orientale, 
principalmente in Istria, Dalmazia e 
Venezia Giulia) spesso ancora vive, 
per essere poi ricoperte di calce viva. 
Questo orrore senza precedenti cau-
sò la morte di migliaia di innocenti e 
segnò indelebilmente la memoria 
collettiva dell’Italia.
Il monumento, che è stato realizzato 
dall’artista Gianluca Limonta, cono-
sciuto da tutti come "Gianblu", ac-
canto all’area giochi di via San Mar-
tino, ritrae due rocce che vogliono 
ricordare le foibe, rivestite nel lato 
interno di un metallo rilucente che 

crea un bellissimo effetto 
riflettente, al cui centro si 
erge un ulivo.
E’ un monumento allo stes-
so tempo semplice e pro-
fondamente significativo.
Come ha spiegato l’artista, il 
messaggio che l’opera deve 

trasmettere non è solo “ricordare” 
la tragedia delle foibe, ma spingere 
alla pace, perché anche dalle cose 
più brutte deve nascere la speranza.

Abbiamo poi proseguito la celebra-
zione in Sala del camino con i discor-
si ufficiali, i ringraziamenti all’ As-
sociazione amici degli esuli Giuliano 
Dalmati e la presentazione del libro 
"Testimoni di un esodo" a cura di Do-
natella Salambat e Alberto Comuzzi.
Molto intenso e toccante è stato 

poi il momento in cui Daniela Sperti 
-consigliere comunale- ha raccon-
tato l’esperienza personale dei suoi 
familiari: la fuga dalla loro terra, le 
peripezie per arrivare in un luogo 
sicuro, la sofferenza di essere stati 
lasciati soli e poi dimenticati.
Il Comune di Arcore con la realizza-
zione di questo monumento aiuterà 
a ricordare e diffondere la conoscen-
za di quei tragici eventi in modo da 
conservare la memoria di vicende 

che travolsero gli italiani del Confine 
Orientale e che per più di settant’an-
ni, come ha ricordato il nostro Pre-
sidente della Repubblica nel suo 
discorso, sono state dimenticate e 
mai raccontate.

Il Sindaco
Avv. Maurizio Bono
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Pensare ad un nuovo progetto di 
città è una operazione non le-
gata esclusivamente al rinnovo 

dello strumento di governo urbanisti-
co, ma che deriva dalla situazione ter-
ritoriale di Arcore oggi, che in diversi 
luoghi e su diversi aspetti necessita di 
rivitalizzazione, di rilancio, di risposta 
a specifici fabbisogni. Abbiamo perciò 
pensato di mettere a disposizione sul 
sito internet del Comune dei questio-
nari di indagini sulle tematiche:
– Ambiente
– Servizi

– Mobilità
– Commercio
I risultati saranno rielaborati in forma 
anonima e messi a disposizione sul sito 
internet e saranno un’importante guida 
nelle scelte dell’Amministrazione.
Per chi non è cosi avvezzo all’utiliz-
zo di internet, stiamo pensando ad 
alcuni punti sul territorio dove i cit-
tadini potranno essere supportati 
nella compilazione (magari dalle As-
sociazioni) in modo che tutti possano 
davvero partecipare al progetto della 
nuova città.

Infine, il 25 febbraio sono scadu-
ti i termini per la presentazione dei 
suggerimenti e delle proposte ma 
si invita chiunque abbia interesse a 
partecipare a proseguire il percorso 
partecipato sia con la compilazione 
dei questionari, sia con l’invio dei 
propri contributi e suggerimenti, 
che verranno presi in esame fino 
alla proposta di adozione del piano, 
all’indirizzo email pgt@comune.ar-
core.mb.it. 
Aspettiamo il contributo di tutti.

Ing. Serenella Corbetta - Assessore

Verso un nuovo progetto di città

https://www.creativefactory.it/
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Le scuole sono il posto dove i nostri 
ragazzi passano buona parte del 
proprio tempo e per questo vor-

remmo che fossero sempre in perfetto 
stato di efficienza. Purtroppo non è così: 
le strutture invecchiano, gli impianti si 
guastano, le normative cambiano ed 
adeguare gli edifici affinché siano al 
passo con i tempi non è mai semplice, 
tuttavia, stiamo effettuando  numerosi 
interventi, molti dei quali non si vedono, 
per migliorare le nostre scuole.
Oltre, infatti, a quelli che abbiamo rea-
lizzato la scorsa estate relativi alla so-
stituzione dei serramenti e delle caldaie 
nelle scuole elementari, dei quali ho già 
accennato in un precedente articolo, 
in autunno abbiamo risolto definitiva-
mente le infiltrazioni nelle aule della 
scuola dell’infanzia di via Mantegna, 
una situazione che si trascinava da anni 
a causa di problemi sugli scarichi esi-
stenti e che non era ma stato affron-
tato con la necessaria attenzione. A 

dicembre siamo dovuti intervenire per 
sostituire tempestivamente un’ulterio-
re  caldaia della scuola primaria di via 
Edison che aveva smesso di funziona-
re, lasciando al freddo alcuni locali; nel 
medesimo periodo sono anche iniziati 
i problemi all’impianto termico delle 
scuole medie di via Monginevro, sco-
prendo che su tre bruciatori presenti ne 
funzionava, si fa per dire, soltanto uno, 
dal momento che, a causa dell’eccessi-
vo carico per soddisfare le richieste nel-
le giornate più fredde, andava spesso in 
blocco: anche in questo caso ci siamo 
subito adoperati per la sostituzione dei 
bruciatori guasti e per la revisione del 
terzo, ripristinando così la piena funzio-
nalità dell’impianto, garantendo anche 
una ridondanza in caso di ulteriori pro-
blemi. Nella medesima scuola stiamo, 
inoltre, procedendo ad effettuare una 
revisione dei frangisole, molti dei quali 
bloccati, anche in questo caso, da anni 
a causa della mancata manutenzione 

oltre che vari interventi sui serramenti 
per risolvere problematiche infiltrative. 
Stanno procedendo anche le verifiche, 
che effettueremo su tutti i fabbricati 
scolastici, rispetto alle normative di pre-
venzione incendi: a valle degli studi fare-
mo una programmazione degli interventi 
eventualmente da realizzare. 
Quanto sopra solo per citare alcuni dei 
lavori che vengono costantemente re-
alizzati e che, se pur di modesta entità, 
impegnano sempre i nostri addetti. Ren-
dendoci, tuttavia, conto che non sempre 
gli uffici riescono a stare al passo con le 
necessità, di concerto con la direzione 
scolastica, stiamo perfezionando un ac-
cordo che consenta loro di intervenire 
direttamente e tempestivamente sulle 
opere di minor entità al fine di ridurre 
al minimo i disagi e garantire la  piena 
e corretta fruibilità degli spazi a fronte 
dell’insorgere di problematiche.

Ing. Lorenzo Belotti - 
Vice Sindaco e Assessore

Scuole: quello che facciamo 
e che non si vede

https://www.onoranzefunebrimattavelli.com/
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Si tirano le somme per pianificare il 
futuro.
Nelle deleghe che mi sono sta-
te assegnate da parte del Sindaco 
rientra la Protezione Civile. Dopo 
un’attenta valutazione dei mezzi e 
delle attrezzature a disposizione ed 
in seguito agli eventi atmosferici di 
luglio, abbiamo deciso di procedere 
con l’acquisto di nuove attrezzatu-
ra come motoseghe, un modulo di 
Antincendio Boschivo Scarrabile, 
utile anche per la pulizia delle stra-
de e caditoie. Anche la formazione 
dei volontari è stata oggetto di at-
tenzione,  sono stati eseguiti i corsi 
antincendio, i corsi relativi alla ge-
stione della COC (Centro Operativo 
Comunale) e abbiamo effettuato 
delle esercitazioni per essere sem-
pre pronti in caso di emergenza. 
Abbiamo dotato i volontari di  un 
nuovo mezzo acquistato con l’ausi-
lio di fondi Regionali. La grande no-
vità è la realizzazione della Nuova 
Caserma di Protezione Civile, che 
verrà realizzata in Via Gramsci, in 
adiacenza al magazzino dei LLPP, 
locazione scelta per ottimizzare 
materiali e spazi. La nuova sede 
avrà tutti gli accorgimenti neces-
sari per ospitare la seconda COC 
prevista dal Piano di Protezione Ci-
vile  e, un magazzino per tutte le at-
trezzature oltre a sala radio e uffici 
per la gestione delle emergenze. 
Lo stanziamento di bilancio è stato 
effettuato, la progettazione è stata 
assegnata!

Altra delega è relativa alla Polizia 
Locale. In questo ambito abbiamo 
acquistato due nuove autovetture 
in sostituzione di quelle già in dota-
zione , abbiamo fornito il personale 
di nuove uniformi. I prossimi passi 
da compiere sono: maggiore forma-
zione del personale, l’inserimento di 
nuovi agenti e ad  una migliore orga-
nizzazione dei servizi sul territorio. 
Dobbiamo garantire una maggiore 
presenza anche in turni serali in con 
la collaborazione con i Carabinieri e 
alle altre forze di Polizia.
Ulteriore tema importante è la via-
bilità. Un grosso sforzo dovrà esse-
re fatto con la cantierizzazione di 
Pedemontana e della Tangenzialina 
di Arcore. Sui tavoli aperti in Pede-
montana Provincia e Regione, ab-
biamo proposto la costituzione di 
diversi pools, su base territoriale, 
composti da personale della Poli-
zia Locale, Urbanistica e Ambiente 
che possano collaborare fra loro e 
interfacciarsi con gli uffici appositi 
di Pedemontana per la gestione del 
traffico veicolare e non solo. In con-
comitanza con il PGT procederemo 
con la verifica e l’assegnazione del 
PGTU (Piano Generale del Traffico 
Urbano) sfida importante da af-
frontare con lungimiranza!
Sul territorio abbiamo installato 
degli “Smile” per la verifica della ve-
locità su Via Brianza e su Via Monte 
Rosa. Le analisi in essere ci diran-
no se ci saranno ulteriori necessità 
sul territorio ed in caso affermativo 

procederemo con ulteriori installa-
zioni. Stiamo lavorando anche sul-
la gestione del traffico veicolare, 
infatti in alcuni tratti urbani sono 
stati introdotti dei sensi unici, come 
in Via S.Apollinare e Via Quasimodo 
così come in Cascina del Bruno nel-
le vicinanze della Farmacia. 
In collaborazione con i LLPP sono 
stati modernizzati 10 passaggi pe-
donali sull’asse Casati – Gilera e Via 
Roma, anche in questo caso grazie 
ad un contributo Regionale di cen-
toventimila euro.
Infrastrutture: con gli operatori te-
lefonici sono in essere interlocu-
zioni per una maggiore copertura in 
fibra ottica della città. Si tratta di in-
vestimenti privati in capo agli ope-
ratori, noi come Amministrazione 
stiamo offrendo ampia disponibilità 
per digitalizzare Arcore e “agevola-
re” l’esecuzione delle opere. 
Ulteriore attività eseguita, sempre 
in collaborazione con i LLPP, è sta-
ta la sostituzione dell’illuminazione 
stradale con le nuove lampade a 
Led per un efficientamento energe-
tico e un ammodernamento dell’il-
luminazione pubblica.
Il bilancio di questo periodo è sicu-
ramente positivo, siamo consape-
voli che tante sono le partite aperte 
e che tanto è il lavoro che ci spetta!! 
Siamo entusiasti di poter lavorare, 
raccogliere suggerimenti e proposte 
costruttive per migliorare i servizi e 
la vivibilità della Nostra Arcore! 

Luca Travascio - Assessore

Tempo di bilanci

https://mille-condomini.com/
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Voglia di fare per promuovere la cultura

Carissimi,
il nuovo anno si è aperto 
all'insegna della voglia di fare 

per promuovere la cultura. L'arte, 
la bellezza al servizio del bene è 
da considerarsi un pò la cifra di 
quello che ispira tutto il mio im-
pegno per questa città. E proprio 
in quest'ottica, i mesi di marzo 
ed aprile ci regalano  significativi  
eventi artistici.
Nel mese di marzo si è ricordato 
il " genio femmnile" con una serie 
di iniziative tese a promuovere il 
peculiare ruolo della donna nei 
diversi ambiti della società, pro-
muovendone la valorizzazione in 
ogni campo.
Nella seconda metà di marzo ve-

dremo l'inaugurazione del " nuo-
vo volto" della nostra biblioteca 
comunale che ha rinnovato i suoi 
ambienti e gli spazi, in funzione 
di una reinterpretazione della sua 
funzione sociale come "cuore pul-
sante" della cultura cittadina. Tan-
te le iniziative che saranno pre-
sentate, tra cui alcune dedicate in 
particolare ai giovani come un cor-
so di Djing, aperto gratuitamente 
ai ragazzi dagli 11 ai 14 anni. La bi-
blioteca vuole infatti offrire a tutti, 
ma ancor più ai giovani cittadini 
del futuro, degli spazi di studio, di 
crescita intellettuale, ma anche di 
aggregazione e di amicizia.
Ad aprile invece la trasmissione 
della bellezza sarà affidata ad un 

evento del tutto " speciale": la no-
stra meravigliosa Villa Borromeo 
d'Adda sarà la sede privilegiata di 
un'esposizione storico tecnologi-
ca di Arte Organaria in cui si illu-
strerà il percorso evolutivo degli 
organi ad alimentazione elettrica 
italiani (f.lli Aletti Monza). La mo-
stra, unica nel suo genere, sarà 
curata dal M°. Serafino Corno, con 
il Patrocinio della Regione Lom-
bardia e della Confartigianato.
Maggio sarà invece un'autentica 
esplosione di gioventù...!
Aspettando il Festival dei nostri 
meravigliosi ragazzi, vi saluto pie-
na di entusiasmo.

Prof.ssa Elvira De Marco - 
Assessore

Nascono i “Patti Digitali Arco-
resi”, una rete per affrontare 
le nuove sfide dell’educazione 

digitale.
Qual è l’età giusta per regalare uno 
smartphone? Quanto tempo conce-
dere davanti agli schermi? E come 
gestire la presenza sui social? Sono 
solo alcune delle domande che si 
pongono i genitori alle prese oggi 
con l’educazione anche digitale dei 

loro figli, in un contesto in cui le nuo-
ve tecnologie si diffondono ormai 
sempre più precocemente e in cui 
il rischio è sentirsi soli di fronte alle 
sfide che pongono.
È per questa ragione che un gruppo 
di genitori con figli che frequentano 
l’Istituto Comprensivo di Arcore ha 
voluto mettersi al lavoro per propor-
re al territorio un progetto sull’edu-
cazione digitale che crei occasioni di 

approfondimento e confronto, sti-
moli l’attenzione, il coinvolgimento 
e la consapevolezza sul mondo di-
gitale.
L’obiettivo finale è la stesura di un 
“patto per i genitori” che comprenda 
alcune buone regole per un uso re-
sponsabile dei dispositivi: i genitori 
che decideranno di sottoscriverlo si 
impegneranno a condividerle in fa-
miglia, rimandando per esempio la 

Smartphone ai bambini? I genitori fanno 
un patto per usarli responsabilmente
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consegna di uno smartphone per-
sonale ai ragazzi, limitando il tem-
po davanti agli schermi a seconda 
dell’età dei bambini, impegnandosi 
ad accompagnarli nella scoperta 
della rete, delle dinamiche dei ca-
nali social. Il percorso, che comincia 
con una prima fase di conoscenza 
delle abitudini dei ragazzi, prevede 
poi momenti di confronto e forma-
zione per gli adulti così che possa-
no accompagnarli in sicurezza alla 
scoperta della rete e delle sue op-
portunità.
L’iniziativa arcorese si riallaccia a 
esperienze che si stanno diffonden-
do negli ultimi anni in tutta Italia, per 
incentivare quella che viene defini-
ta “buona genitorialità digitale” e in 
particolare i “Patti digitali”, progetto 
promosso da un centro di ricerca 
dell’Università Bicocca. Sono nati 
così i “Patti digitali arcoresi”, rivolti 
ai genitori della scuola dell’infan-
zia, primaria e secondaria di Arcore, 
che hanno ottenuto il supporto della 
scuola, del Comune di Arcore, delle 

associazioni del territorio, soprat-
tutto del Comitato Genitori. 
“L’elevata complessità del mondo 
digitale e del suo impatto sulla cre-
scita dei minori costituisce una delle 
maggiori sfide per i genitori – spiega 
il gruppo – Negli ultimi anni, nume-
rose figure professionali (psicote-
rapeuti, pediatri, sociologi) hanno 
sottolineato la possibile presenza 
di rischi associati all’introduzione 
precoce di smartphone e schermi 
digitali ad uso personale e libero in 
termini di possibili problematiche in 
diverse aree cognitive, tra cui l’at-
tenzione e il linguaggio”.
“Tutto ciò – proseguono i promotori 
dei Patti Digitali Arcoresi – sembra 
quindi richiedere una riflessione co-
munitaria sul benessere e la sicu-
rezza digitale per la costituzione di 
un’alleanza educativa, a cominciare 
proprio da genitori, che tuttavia si 
sentono soli e incapaci di sostene-
re scelte motivate come ad esem-
pio ritardare l’introduzione dello 
smartphone, a fronte del timore 

del rischio di isolamento “sociale” 
dei propri figli (da parte degli amici 
o della classe). Tuttavia, percepire 
che tali problematiche sono sentite 
anche da altri genitori, ci fa senti-
re meno soli e accresce il desiderio 
di informarsi e dotarsi di strumenti 
adeguati per svolgere al meglio il 
nostro compito educativo”.
Il punto di partenza è un sondaggio in 
forma anonima, proposto in diverse 
lingue, per comprendere quali sono 
le abitudini digitali dei più piccoli e 
contemporaneamente stimolare 
una riflessione da parte degli adulti. 
I risultati saranno poi condivisi du-
rante la serata di presentazione del 
progetto, in programma nel mese di 
aprile. Per chi desidera mettersi in 
contatto con il gruppo, è possibile 
scrivere a info@pattidigitaliarcore-
si.it oppure consultare il sito https://
pattidigitaliarcoresi.it/, per trovare 
informazioni aggiornate sul proget-
to e futuri incontri ed evoluzioni. 

Comitato Genitori delle scuole 
Monginevro di Arcore
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Presidente del Consiglio comunale
Tornano le Settimane Arcoresi organizza-
te da me e dal Sindaco in sinergia con As-
sessori e Consiglieri con la collaborazione 

del territorio. Queste Settimane sono da vivere come 
un’opportunità per Arcore di approfondire temi impor-
tanti per la nostra cittadina e per il suo sviluppo futuro.
Si è appena conclusa la Settimana della donna che è 
stato un momento significativo in cui abbiamo cele-
brato i talenti femminili nell’arte, nella letteratura e 
nell’impegno sociale.
La legalità rappresenta il fondamento su cui si basa 
una società giusta e democratica. È attraverso il ri-
spetto delle leggi e la lotta contro ogni forma di in-
giustizia che possiamo costruire un futuro in cui ogni 
individuo abbia pari opportunità di realizzazione, per 
questo a maggio riproporremo la Settimana della Le-
galità con eventi interessanti ed educativi.
Per la nostra Amministrazione la sostenibilità am-

bientale è un imperativo per garantire un habitat sano 
e prospero per le generazioni future. È essenziale 
adottare pratiche e politiche che riducano l'impatto 
sull'ambiente e promuovano l'uso responsabile del-
le risorse naturali. Arcore ha avviato il processo delle 
CER a cui vi invitiamo a partecipare.
Seguirà a novembre una settimana dedicata al lavoro 
e all'imprenditoria che sono motori di sviluppo eco-
nomico e sociale, di opportunità e di sviluppo perso-
nale. Le imprese possono avere un impatto positivo 
sulle comunità locali, lavoro e imprenditoria non sono 
solo fonti di reddito, ma anche catalizzatori di cambia-
mento sociale e progresso.
Voglio chiudere questo numero con gli auguri per l’im-
minente Pasqua, affinché sia un momento di rinascita 
e speranza, in cui possiamo guardare al futuro con fi-
ducia e ottimismo. Buona Pasqua a tutti con affetto.

Il Presidente del Consiglio Comunale Laura Besana

Nel clima primaverile, che 
avvolge la festa del Papà, 
della Mamma e Pasqua, 
c'è un'atmosfera di calore 

e gioia che permea l'aria. È il momen-
to perfetto per celebrare coloro che ci 
hanno guidato con saggezza e amore, 

e per riflettere sulla rinascita e sulla 
speranza che la Pasqua porta con sé.
In un mondo che scorre veloce, ci 
sono momenti che meritano di es-
sere rallentati e celebrati con tutto il 
cuore. La festa del Papà, la festa della 
Mamma e Pasqua sono tre di questi 

momenti, ricchi di significato e amore.
La festa del Papà è un'occasione 
speciale per onorare il nostro eroe 
silenzioso, colui che ci ha guidati con 
saggezza e amore. È il momento di 
ringraziarlo per il suo costante soste-
gno e dedizione.

Cari concittadini, 
in un battito di ciglia siamo pas-
sati dalle Feste di Natale, con 

l’evento del Christmas Village che ha 
richiamato ad Arcore migliaia di per-
sone anche dalle città vicine, alle va-
canze di Pasqua. 
Il mio Assessorato, insieme con la 
Giunta e in collaborazione con le nu-
merose associazioni attive sul territo-
rio, ha pensato di organizzare occasio-
ni di incontro, come sempre all’insegna 
della sostenibilità e dell’inclusione. 
La primavera 2024 inizierà con un 
week end lungo tutto da vivere. In 
Piazza Pertini Dal 22 al 24 marzo (ve-
nerdì con apertura solo serale, dalle 
18 alle 24, mentre sabato e dome-
nica tutto il giorno seppure con orari 
di chiusura distinti), andrà in scena il 
Festival Valtellina vs Brianza, un’oc-
casione di festa e di incontro per tut-
ti gli arcoresi e gli abitanti dei comuni 

limitrofi. All’evento saranno presenti 
chef specializzati nelle ricette dolci e 
salate della tradizione di questi due 
territorio, accompagnate da una sele-
zione di birre e di vini locali. I parteci-
panti potranno accomodarsi sui tavoli 
predisposti per l’occasione e godersi le 
prime giornate di primavera gustando 
prelibatezze in compagnia, mentre i 
più piccoli si divertono su scivoli gon-
fiabili.  Sabato sera infine si apriranno 
le danze con i Blue Filters che, a partire 
dalle 21.30, proporranno musica degli 
Anni ’70, ‘8’ e ’90. 
Ed è solo l’inizio. Altri appuntamen-
ti promettono di arricchire la dol-
ce vita arcorese nei prossimi mesi 
che verranno. Siamo infatti al lavoro 
per riproporre altre iniziative tra cui 
lo Street Festival, giunto ormai alla 
19° edizione, che si prepara a bissa-
re il grande afflusso di persone dello 
scorso anno quando dal pomeriggio a 

notte inoltrata il centro storico, chiuso 
al traffico per l’occasione, si è trasfor-
mato in un ampio palcoscenico dove si 
sono susseguiti eventi e iniziative dei 
commercianti. 
Nel mese di luglio prevediamo anche 
la festa della birra nella bellissima cor-
nice di Villa Borromeo.
I fronti sono molteplici e, insieme con 
la Giunta, stiamo studiano anche ul-
teriori proposte che possano contri-
buire a valorizzare Arcore, creando al 
contempo per i nostri concittadini oc-
casioni di nuove e stimolanti di incon-
tro, intrattenimento, svago e scoperta 
delle numerose realtà presenti sul ter-
ritorio.
Per i dettagli vi rinvio ai prossimi nu-
meri di “Arcore per Te”, invitandovi fin 
da ora a partecipare alle tante emo-
zionanti iniziative in programma per la 
primavera 2024.

Nicolò Malacrida - Assessore

Primavera arcorese ventiventiquattro
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Forza Italia chiede un segno 
visibile per ricordare il Pre-
sidente Silvio Berlusconi.
Nel Consiglio Comunale del-

lo scorso 29 gennaio, il nostro gruppo 
ha proposto una mozione, approvata 
dalla maggioranza, perché la città tributi 
un riconoscimento imperituro ed intan-
gibile al Presidente Silvio Berlusconi. Lo 
abbiamo fatto non solo nell’ottica della 
nostra appartenenza o perché indiscuti-
bilmente è stato un grande imprendito-
re nel campo edile, nella comunicazione, 
nello sport, prima con il Milan e più re-

centemente con il Monza. Lo abbiamo 
fatto perché Silvio Berlusconi ha fatto 
conoscere Arcore in tutto il mondo con 
Villa San Martino sede istituzionale e 
dimora del quattro volte Presidente del 
Consiglio e membro del Parlamento ita-
liano per sette legislature. Un uomo de-
finito “divisivo” ma che oggi tutti iden-
tificano come colui che ha improntato 
la propria politica internazionale nella 
direzione di garantire un presente ed un 
futuro di pace tra le nazioni, lavorando 
per evitare conflitti e per ricercare un 
componimento tra quelli insorti. Rite-

niamo che Arcore debba individuare uno 
spazio pubblico da intitolare alla memo-
ria di Silvio Berlusconi, ma più ancora 
debba attuare iniziative sportive e cul-
turali che possano ricordare la sua per-
sona e il suo operato nella nostra città. 
Vorremmo compiere questo percorso 
volto alla memoria della sua persona e 
del suo operato con il coinvolgimento 
della famiglia Berlusconi e dell’Onore-
vole Marta Fascina, quale sua ultima 
compagna di vita.

Forza Italia - Berlusconi per Arcore – 
Libertas - Unione di Centro

Casa della Comunità arco-
rese: è ora di fare chiarezza!
La Casa della Comunità, 
prevista nell’ex asilo S. Giu-

seppe, è un tema di grande importanza 

per il futuro di Arcore e per la qualità 
della vita degli arcoresi, su cui come P. 
D. ci siamo impegnati senza risparmio.
Dopo mesi di tentennamenti e incer-
tezze, è ora che l’amministrazione fac-

cia chiarezza su un punto dirimente: i 
finanziamenti per la ristrutturazione.
Che i fondi del PNRR fossero sfumati 
a causa del ritardato trasferimento di 
proprietà dell’immobile era ormai noto 

La festa della Mamma è un'oppor-
tunità per mostrare gratitudine alla 
donna che ci ha dato la vita, che ci 
ha insegnato a essere forti, gentili e 
compassionevoli. È il momento di ce-
lebrare il suo amore incondizionato e 
il suo infinito sacrificio.
E poi c'è Pasqua, una festa di speran-

za e rinascita, che ci ricorda la bellez-
za del rinnovamento e della fede. È un 
momento per riunirsi con la famiglia 
e gli amici, per condividere gioia e ri-
conoscenza. In queste occasioni, ci 
scambiamo auguri di felicità, pace e 
prosperità.
Che sia la festa del Papà, la festa della 

Mamma o Pasqua, questi sono mo-
menti per riflettere sull'amore e l'unità 
che tengono insieme le nostre Fami-
glie. Che le vostre celebrazioni siano 
permeate di affetto e gioia, e che i no-
stri auguri vi portino calore nei cuori.

Lega Salvini Lombardia-
Lega Lombarda
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Dall’Istituto Monginevro: “A tutta “Stoppani!”
Per non dimenticare: il Progetto Shoah 2024

Anche quest’anno, il Proget-
to Shoah è stato uno dei più 
stimolanti e riusciti. E’ stato 

organizzato dall’ANPI e condotto 
dal professor Raffaele Mante-
gazza, che in questa occasione 
ha introdotto un’importante no-
vità: ha chiesto ai professori della 
nostra Scuola “Stoppani” di sce-
gliere tre alunni per ogni classe 
Terza, per lavorare direttamente 
con loro, affinchè ogni “trio” (le 
“staffette”), poi, si facesse in pri-
ma persona portavoce rispetto al 
resto della propria classe, spie-
gando quanto fatto, coinvolgendo 
i compagni e realizzando con loro 
le attività indicate.
Gli incontri sono stati quattro. Nel 
primo abbiamo parlato della diffe-
renza tra “ricordo” e “memoria” e 

abbiamo, tra l’altro, effettuato un 
giro della scuola, osservando vari 
dettagli e rispondendo ad alcune 
domande che il prof ci ha rivolto, 
per verificare la nostra capacità di 
“fare memoria”.
Nel secondo, Mantegazza ci ha il-
lustrato il percorso di un deporta-
to dal momento della cattura fino 
alla morte nel campo di sterminio 
attraverso una serie di oggetti. 
Ogni classe ne ha poi scelto uno, 
scrivendone una storia: l’hanno 
iniziata i rappresentanti, che poi 
l’hanno condivisa e completata 
con i compagni.
Nel terzo incontro, ci sono state 
lette delle piccole storie e ci sono 
stati dati tre cartellini: del per-
sonaggio che aveva raccontato 
quella storia dovevamo indicare 

se fosse colpevole, innocente, o 
da assolvere, ma non completa-
mente. Inoltre, il prof ci ha conse-
gnato dei bigliettini e ci ha chiesto 
di indicare, ipoteticamente, quale 
persona avremmo salvato tra un 
bambino, un disabile mentale e fi-
sico, una donna incinta, un padre 
con figli.
L’incontro finale è servito per pre-
parare la cerimonia della “Giornata 
della Memoria” e per avere alcuni 
riferimenti biografici sul perso-
naggio di Cirillo Castello, oppo-
sitore del regime fascista. Nella 
mattinata di sabato 27 gennaio, in 
Villa Borromeo, alla presenza del 
sindaco Maurizio Bono, dell’as-
sessore Elvira De Marco e dei no-
stri prof di Lettere, ogni classe ha 
letto la propria storia sull’oggetto 

Da anni questo è uno dei progetti più significativi dell’intero anno scolastico. 
Quest’anno è stato strutturato in una maniera inedita: ce lo raccontano tre studenti, 

in rappresentanza di tutti gli alunni delle classi Terze.

Mentre gli arcoresi inta-
savano la pista da sci im-
piantata sul pratone della 
villa Borromeo, l'assesso-

ra all'urbanistica Serenella Corbetta 
sacrificava (per sua stessa ammissio-
ne al giornale di Vimercate),
le feste natalizie per stendere un pro-
gramma che preconizzasse il futuro 
della città di Arcore.
Dopo il vistoso inciampo  del progetto 
di piazza Pertini ridotta a balera, l'as-
sessora ha pensato bene di prenderla 
alla larga ipotizzando un questionario 
sulle abitudini e gli stili di vita degli ar-
coresi.

Nel frattempo accantona con discre-
zione gli immaginifici annunci del sin-
daco Bono circa una scuola  nella ex 
Olivetti e varie ed eventuali nell'Han-
gar Bestetti. Una botta è stata suffi-
ciente!
E in Consiglio Comunale si palesano 
a volte insidie che provengono alle 
spalle.
Non manca (come da rito), una stoc-
cata alla giunta Colombo per il restau-
ro della villa Borromeo, che a suo dire 
pesa  sulle finanze del comune. Evi-
dentemente ritiene di fare interventi 
di recupero a costo zero. Siamo curio-
si di ricevere il questionario nel quale i 

cittadini arcoresi non mancheranno di 
palesare la loro difficoltà di arrivare a 
fine mese, e i ringraziamenti per avere 
provveduto allestendo piste da sci e 
feste della cassoeula, per non parlare 
della impellente necessità di avviare 
i propri figli adolescenti alla promet-
tente carriera di Dj. Per quanto ri-
guarda la Casa della Comunità nell'ex 
san Giuseppe, per ora c'è solo un bell' 
”arrangiatevi” da parte dell'ineffabile 
Bertolaso.
A questo punto pensiamo che la Cor-
betta deve impegnarsi per le vacanze 
di Pasqua.

Prospettiva Civica

ma secondo l’ass. regionale Bertolaso, 
il Comune di Arcore si sarebbe impe-
gnato con Regione Lombardia a pren-
dersi in carico in toto la progettazione 
e la ristrutturazione dell’opera, con un 
costo stimato in diversi milioni di euro. 
Una sorpresa per tutti gli arcoresi, in 
quanto era sempre stato comunicato 
che i finanziamenti per la progettazio-
ne e la ristrutturazione sarebbero arri-

vati da Regione Lombardia.
La città ha il diritto di sapere: quale sia 
l’importo previsto per la ristrutturazio-
ne, chi dovrà farsene carico, quali sa-
ranno i servizi inseriti nella struttura, il 
cronoprogramma previsto per le varie 
fasi e quale sia il termine previsto per 
l’apertura.
Vista anche la portata sovra comunale 
dell’intervento, sarà inoltre fondamen-

tale conoscere e condividere gli studi 
sugli aspetti viabilistici (compresi i par-
cheggi) e le soluzioni proposte.
Su questi temi chiederemo l’istituzione 
di una commissione consiliare ad hoc, 
con il compito di presidiare l’iter previ-
sto e di rendicontare alla cittadinanza 
sulla realizzazione

Partito Democratico
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DIARIO “AVIS”: tempo di “consegna”!
Anche quest’anno la nostra Scuola Seconda-

ria partecipa alla “realizzazione” del diario 
scolastico, che l’AVIS regala poi agli studen-

ti ad inizio anno. Gli alunni di tutte le classi hanno 
presentato un disegno ispirato alla donazione e ai 
relativi valori, abbinato anche ad uno slogan. “Par-
ticolarmente interessati e coinvolti sono stati ancora 

una volta gli studenti delle Prime” – hanno spiegato le 
docenti di Arte, prof.sse Saponaro e Sirtori. Ricor-
diamo che tra tutti gli elaborati “inviati”, i primi tre 
scelti andranno, rispettivamente, sulla copertina, 
sulle pagine di apertura e chiusura. Altre opere rite-
nute meritevoli saranno invece inserite all’interno 
del diario 2024 – 2025.

e presentato un cartellone, che 
ci era stato chiesto di preparare, 
come fosse un muro bianco su cui 
indicare un ricordo della classe, 
che la rappresentasse. Poi siamo 
scesi all’ingresso del parco, dove 
c’è stata la posa della “pietra d’in-
ciampo” e della targa commemo-
rativa dedicate a Cirillo Castello.
Questo progetto ci è piaciuto mol-
to. Ognuno ha preferito in parti-
colare questa o quell’attività (sce-
gliere la colpevolezza o meno del 
personaggio, conoscere la storia 
della Shoah e del campo di ster-
minio attraverso gli oggetti, “la-

vorare” sugli oggetti, anche por-
tandone due, uno caro a noi, uno 
caro ad un nostro amico /amica, 
raccontandone la storia e spie-
gando quali pensieri e sentimen-
ti ci ispirasse), ma tutti e tre ab-
biamo apprezzato le spiegazioni 
chiare del prof Mantegazza, le at-
tività proposte e la sua capacità di 
coinvolgere tutti i partecipanti alla 
“lezione”. E’ stato stimolante, poi, 
dover riportare alla classe quanto 
avevamo svolto da soli: una bella 
responsabilità.

Federica Colombo, Alessandro 
Molinari, Lorenzo Ucci (classe 3^D)

Ecco, classe per classe, i nominativi 
degli altri alunni che hanno fatto da 
“staffetta” per i propri compagni:
3^A: Bricco Tommaso, Magni Mat-
teo e Tufa Michelle
3^B: Federico Impallomeni, Matilde 
Ornaghi, Viola Russo
3^C: Davide Cazzaniga, Iris Iencinel-
la, Viola Piantelli
3^E: Bartoli Alessia, Benagiano Va-
lentina, Frigerio Tommaso
3^F: Asia Beretta, Gabriele Penati, 
Thomas Piccirillo. Hanno partecipa-
to all’incontro finale anche Giulia Pi-
rovano e Giorgia Tiboulaec. 
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Il Registro Storico Gilera festeggia i 25 anni
1999-2024: 25 anni di Registro Storico Gi-
lera, raccontati e celebrati degnamente 
in occasione della Cena Sociale che si è 
svolta lo scorso 24 febbraio. 75 i par-
tecipanti che durante la serata hanno 
potuto condividere l’intramontabile 
passione per il Marchio dei due anelli 
incrociati respirando un’atmosfera d’al-
tri tempi, fatta di sano e genuino attac-
camento verso una Casa motociclistica 
che, pur avendo chiuso i battenti nel 1993, 
continua a rimanere nel cuore di Arcore e degli 
arcoresi. E non solo.
Concetto questo espresso anche dal Sindaco Maurizio 
Bono, sempre graditissimo ospite del Registro Storico 
Gilera. Il primo cittadino ha colto l’occasione per aggior-
nare i presenti sullo stato di avanzamento del progetto 
dedicato al recupero dell’ex Hangar Bestetti, sottoline-
ando l’impegno economico della Regione Lombardia, di 
Afol Monza e Brianza e del Comune di Arcore al fine di 

realizzare uno spazio espositivo polifunziona-
le pensato come luogo attrattivo, culturale 

e d’incontro per la comunità arcorese e 
non solo, con un occhio di riguardo verso 
gli appassionati delle due ruote moto-
rizzate, dove il Marchio Gilera tornerà a 
svolgere un ruolo da protagonista prin-
cipale sul territorio.

Visibilmente commosso è apparso il Pre-
sidente onorario, Luca Dalloca, che 25 

anni fa ebbe l’idea, insieme ad altri appas-
sionati del Marchio Gilera, di fondare il Registro 

Storico: “Per me è un sogno che si avvera!”, ha detto Luca 
suscitando l’applauso spontaneo dei commensali.  
Alla piacevolissima serata è intervenuta anche la Pre-
sidente del Consiglio comunale, Laura Besana.
Tra una portata e l’altra, Massimo Lucchini Gilera ha 
ripercorso le tappe principali dei primi 25 anni del Regi-
stro Storico, attraverso pubblicazioni e progetti che po-
tranno trovare il giusto sbocco finale nella realizzazio-
ne dell’opera fra le mura dell’ex aviorimessa Bestetti.
In attesa di ulteriori aggiornamenti su questo progetto 
battezzato con il nome di ‘HangAr-Core’, momenti di 
commozione sono stati vissuti durante la Cena Sociale 
quando la segretaria del Registro Storico Gilera, Da-
niela Confalonieri ha raccontato dei suoi 20 anni vis-
suti all’interno di questa associazione, durante i quali 
il sodalizio arcorese ha perduto personaggi importanti 
e preziosi come Michele Cantù, Eugenio Savoldelli ed 
Egidio Passoni, ma ha saputo reagire facendo squa-
dra e coinvolgendo sempre più persone sulle quali si 
può ciecamente contare per l’organizzazione di eventi 
e manifestazioni.
A seguire la consegna dei riconoscimenti e ringrazia-
menti.

Registro Storico Gilera
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Il Corpo Musicale Città di Arcore guarda al futuro

Il Corpo Musicale Città di Arcore ha 
eletto, nell’assemblea dei soci del 
17 gennaio 2024, il nuovo consiglio 

direttivo. Il nuovo direttivo è com-
posto da componenti della banda, 
con una lunga esperienza nel set-
tore e con una grande passione per 
la musica, i quali si impegneranno 
a portare avanti al meglio le attività 
dell’associazione. I consiglieri sono 
Leonardo Barbieri, Daniela Colombo, 
Francesco Valastro e Valentina Sala; 
Presidente è stato nominato Fabio 
Bernardini. 
Il direttivo appena nominato ha già 
in mente molti progetti interessanti 
per la banda.
Gli appuntamenti per la prima parte 
del 2024 sono numerosi e tra que-
sti spicca il Concerto del 11 maggio 
che si terrà all'Auditorium di Ber-
nate. Inoltre, la banda parteciperà 
alle manifestazioni istituzionali del 
25 aprile e del 2 giugno, giorno nel 

quale, al pomeriggio, sarà replicato il 
concerto in Villa Borromeo.
Si prevedono nuove collaborazio-
ni con altre bande musicali e si sta 
lavorando per ampliare il reperto-
rio della banda, introducendo nuo-
vi brani che sapranno sicuramente 
coinvolgere il pubblico.
Ma non è solo la musica a interessa-
re il nuovo direttivo!
Si stanno mettendo in campo anche 
iniziative per coinvolgere chiunque 
voglia avvicinarsi alla musica, of-
frendo la possibilità di imparare a 
suonare uno strumento e di entrare 
a far parte della banda. Per gli ap-
passionati che desiderano imparare 
a suonare uno strumento, infatti, la 
scuola di musica Lidia Ravasio del 
Corpo Musicale Città di Arcore è il 
posto perfetto. La scuola offre lezio-
ni individuali e di gruppo per tutti gli 
strumenti che costituiscono l’orga-
nico della banda: tromba, trombone, 

euphonium, basso tuba, clarinetto, 
sax, corno, flauto e percussioni.
Gli insegnanti sono musicisti con 
anni di esperienza nell'insegnamen-
to e nella performance musicale, che 
ben conoscono nel contempo il valo-
re sociale della banda. 
Inoltre, gli allievi avranno l'opportu-
nità di partecipare alle prove e alle 
esibizioni della Junior Band, dove 
potranno mettere in pratica ciò che 
hanno imparato e condividere la 
propria passione per la musica.
Si spera così di creare una nuova ge-
nerazione di musicisti che potrà por-
tare avanti il patrimonio musicale 
della nostra comunità.
Insomma, il futuro della nostra ban-
da sembra davvero brillante e siamo 
certi che la musica continuerà a ri-
suonare per le strade del nostro pa-
ese, portando gioia e allegria a tutti 
coloro che vorranno ascoltarla.

Corpo Musicale Città di Arcore
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Associazione Vivere Aiutando A Vivere - Chi siamo

Siamo una Organizzazione di 
volontariato (ODV), Ente del 
Terzo Settore (ETS), nata 

nel 1995, con lo scopo di soste-
nere l’Équipe multidisciplinare di 
Cure Palliative dell’Ospedale di 
Vimercate.

COSA SONO LE CURE PALLIATIVE
L’espressione deriva dal termine 
latino “pallium” (mantello) ed in-
dica l’attenzione globale alla per-
sona malata, un insieme di cure 
attive che avvolgono il paziente e 
i suoi famigliari per offrire loro la 
migliore qualità di vita possibile 
fino alla fine.
Le cure palliative domiciliari sono 
completamente gratuite e consi-
stono nella presa in carico del ma-
lato e della famiglia direttamente 
a casa, in tutti i loro bisogni fisici, 
psicologici, spirituali. 

A CHI SONO RIVOLTE
A malati di ogni età colpiti da qual-
siasi malattia inguaribile in fase 
avanzata, quindi non solo malati 
oncologici, che ne fanno richiesta 
al medico di famiglia, dell’ospeda-
le o alla nostra associazione.

COSA FA VIVERE 
AIUTANDO A VIVERE 
Scopo unico dei volontari è lavo-
rare per raccogliere fondi da de-
stinare a sostegno delle cure pal-
liative domiciliari.
L’evento principale, quello che tut-
ti ormai conoscono, è la “foglia di 
cioccolato” che si svolge dal 1996 
ogni mese di febbraio davanti alle 
chiese, un impegno importante 
che quest’anno ha coinvolto 250 
persone. 
Durante tutto l’anno si susse-
guono mercatini per mettere in 
mostra i lavori fatti a mano dalle 
volontarie che ricamano, cuciono, 
confezionano graziosi bijoux e og-
gettistica varia.
Una squadra di 14 volontari svol-
ge a turno un compito partico-
larmente delicato: consegnare al 
domicilio dei malati i presidi medi-
co-sanitari richiesti, quali carrozzi-
ne, letti, materassi antidecubito… 

custoditi nel nostro magazzino. 
Negli anni innumerevoli le azioni 
messe in campo dall’associazio-
ne, grazie al dinamismo della sua 
Presidente Maria Grazia Nava e 
al suo staff di collaboratori; al-
cune recenti hanno segnato una 
importante evoluzione nell’atti-
vità dell’Associazione: nel 2022 è 
stato acquistato un immobile in 
Usmate in via Roma 23 con due 
finalità: allestire un’esposizione 
permanente dei lavoretti creati 
dalle nostre volontarie e dare una 
nuova sede all’Equipe medico-
infermieristica della Cooperativa 
Sociale Padanassistenza Onlus.
Grazie all’impegno continuo dei 

volontari l’esposizione è aperta 
tutti i giorni e ha dato nuovo im-
pulso e visibilità al nostro operare.

Associazione Vivere 
Aiutando A Vivere
telefono e fax 039/6829493  cell  
335/8065404 
posta elettronica : viveaiutvive@
tin.it   Sito web: www. vaav.org 
Fb: @associazione vivere aiutan-
do a vivere sede centrale I n -
stagram: @vivereaiutandoavivere
Per eventuali donazioni a mezzo 
bonifico bancario : IBAN IT80 X 
03069 09606 1000 0011 8606  
oppure bollettino postale  su c/c 
postale n. 33673203
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Carissimi,
la nostra associazione sta avviando 
la campagna di tesseramento 2024 
e sarebbe per me un vero piacere 
potervi avere tra i nostri soci.
Durante il 2023 abbiamo svolto piu' 
di 5000 servizi di accompagnamen-
to a persone fragili e/o anziane, oltre 
a numerosi altri progetti, come ad 
esempio:
• la collaborazione con le scuole 

elementari di Arcore, che ha visto 
la partecipazione dei ra-gazzi delle 
terze elementari con volontari ultra 
65 anni per sperimentare nuove 
alleanze sul territorio nell’ambito 

di attività di educazione informa-
le. Dare la possibilità ai bambini di 
scoprire il vissuto che oggi gli an-
ziani hanno come bagaglio impor-
tante da custodire e far conoscere 
come era Arcore 50-60 anni fa

• il servizio di Sportello assisten-
za Digitale aiutando chi non è in 
grado di aprire uno spid, usare il 
cellulare o PC

• vincita del bando per il progetto 
Oncologico fornendo un supporto 
a chi si trova in un periodo parti-
colare della sua vita, includendo 
momenti di aggregazione con la-
boratori 

• la ripresa del turismo sociale
Abbiamo infine mantenuto viva la 
tradizione dei mercatini di Pasqua 
e di Natale per alimentare le nostre 
raccolte fondi finalizzate allo svolgi-
mento delle attività istituzionali.
Vi aspettiamo quindi per l'iscrizione 
alla nostra Associazione affinché 
con il vostro contributo possiamo 
sviluppare nuovi progetti e realiz-
zare altre iniziative, e non esclusa la 
possibilità di avervi fra i nostri vo-
lontari per l'accompagnamento dei 
nostri assistiti.

Presidente Auser Arcore - 
Brunella Bruni
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Uno spettacolo di successo: Angela 
Finocchiaro sul palco del Cineteatro Nuovo

Sold out al Nuovo e scroscianti applausi sono sta-
ti riservati allo spettacolo “Il Calamaro Gigante” 
tratto dal romanzo di Fabio Genovese, che ha visto 

come protagonista Angela Finocchiaro, andato in scena 
a fine febbraio. 
Poteva essere un azzardo proporre un testo così den-
so e complesso, per di più affidato ad un’attrice che si 
è soliti immaginare in parti comiche; poteva sembrare 
eccessivo tanto dispiegamento di immagini e di fanta-
sia, pur resi affascinanti da un suggestivo allestimen-
to…. Di fatto, il pubblico ha molto apprezzato la pièce, 
dedicandole l’attenzione che richiedeva per decifrarne i 
significati, ed ha assai gradito la recitazione e la sceno-
grafia, che hanno narrato le vicende dei ricercatori del 
Calamaro Gigante, abitatore degli abissi e metafora di 
sogni e battaglie per una vita più felice. 
Ora c’è molta attesa per l’ultimo spettacolo della sta-
gione: “Mettici la mano” in programma il 10 aprile. In 
scena il brigadiere Maione e il femminiello Bambinella, 
recitati dagli stessi attori (Antonio Milo e Adriano Fa-
livene) che li hanno rappresentati nella serie televisi-
va. Lo spettacolo racconta una storia (scritta proprio 
per il teatro da de Giovanni) ambientata nella Napo-
li sotto le bombe della guerra, in cui i tre protagonisti 
(ai due si aggiunge una povera ragazza accusata di 

omicidio) si ritrovano in una cantina usata come rifu-
gio antiaereo. Tra loro un dialogo serrato, uno scon-
tro tra bene e male, tra fede e disperazione, davan-
ti ad una stata della Madonna a cui chiedere aiuto. 
Come sempre, quindi, un invito a teatro. 
Mettici la mano 
Mercoledì 10 aprile ore 21.00 
Biglietti disponibili € 20 
Per acquisti e/o informazioni consultare il sito www.ci-
nemanuovoarcore.it oppure chiamare il 334 2486027
Cineteatro Nuovo Arcore

Arcore o Cervinia?
Arcore o Cervinia? Questa è la 

domanda che si sono posti gli 
arcoresi il 7 dicembre quando 

dopo una nottata di bel tempo si 
sono trovati una pista da sci in per-
fette condizioni che scendeva dalla 
villa Borromeo con tanto di impianti 
annessi. A questo punto, dato che 
Cervinia non vuole chiamarsi più 
così ma Breuil, consiglierei il nostro 
sindaco di non chiamare più il nostro 
paese Arcore ma Cervinia. Anche 
perché la nostra pista potrebbe per-
mettere lo sci estivo e sarebbe l’oc-
casione per incentivare il turismo 
nel nostro bellissimo paese. Eh si, 
perché abbiamo anche un corso di 
presciistica che funziona alla gran-
de e stiamo pensando di aggiungere 
altri turni, per cui potremmo anche 
entrare nel circuito delle olimpiadi 
invernali di Milano e Cortina! Ades-
so che è tutto finito, con un grande 
impegno da parte dei nostri volon-
tari che per un mese si sono prestati 
a far funzionare la pista da sci, dei 

gommoni, dei corsi sci e tutto il la-
voro di preparazione che ci sta die-
tro, dalla cassa al noleggio dei ma-
teriali, alla presenza sugli impianti, 
sono qui a ringraziarli tutti, in primo 
luogo a chi ci ha creduto fin dall’ini-
zio fino a chi ci ha dato anche poche 
delle sue preziosissime ore, ma che 

sono servite a far funzionare tutta la 
macchina in modo impeccabile fino 
alla fine. Adesso comunque si va 
avanti con le gite vere, di più giorni, 
sulle piste da sci delle Dolomiti e di 
Cervinia (o Breuil?).
Vi aspettiamo!

Cea
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https://www.vestaimmobiliaremerate.it/
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https://www.studiodentisticopinna.it/

